

LOCAL | Sanidad

Recogida de firmas para solicitar que se cubran las 2 plazas de pediatría vacantes en el Centro de Salud de Priego

Iniciativa impulsada por colectivos ciudadanos y respaldada por el Consistorio

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 26 de abril de 2021 - 18:06



El Consistorio prieguense respaldará la recogida de firmas para que se cubran dos de las cuatro plazas de pediatría que actualmente se encuentran vacantes en el Centro de Salud de Priego.

Así lo ha anunciado la alcaldesa de nuestra localidad, María Luisa Cabellos, que ha catalogado como “muy delicada” la situación que se vive en el área de pediatría, por lo que esta misma mañana ha trasladado tanto al consejero de Salud y Familias, Jesús Aguirre, como a la delegada territorial, M^a Jesús Botella, “que se retome lo más rápido y urgente posible la dotación de

ese personal tan necesario para que se sigan cubriendo todas las necesidades de pediatría y se mantenga el programa Niño Sano, que es fundamental para prevenir futuros problemas de nuestros menores y que se ha suspendido ante la situación que se está viviendo”.

Según indicaba la alcaldesa, “de todos es conocido el grave problema que siempre tenemos en la cobertura de plazas y las dificultades a la hora de cubrirlas”, señalando que en este momento, “en el Centro de Salud prestan servicio dos de los cuatro pediatras asignados, por lo que únicamente está funcionando el 50% de las plazas, uno de ellos una pediatra y otro un médico adscrito a pediatría”.

Una falta de pediatras en Atención Primaria que, como reconocía Ceballos, “se está intentando superar según han trasladado al Consistorio desde la Junta”, afirmando en este sentido que, “no ha habido una previsión durante la última década de tener un número suficiente de profesionales, que se han ido a otras comunidades autónomas y tenemos las bolsas actualmente completamente vacías”.

De ahí que ante la urgente necesidad de incrementar el número de profesionales del área de pediatría, Ceballos pusiera de manifiesto que en estos momentos, “no pedimos ya un pediatra, sino al menos un médico de familia adscrito al área de pediatría y que se cubran esas dos plazas que en estos momentos se han quedado vacantes”.

En este sentido, la alcaldesa anunciaba que el Consistorio se va a sumar a la recogida de firmas que, en

relación a esta demanda, se ha iniciado por distintos colectivos ciudadanos, anunciando que en el edificio Consistorial se dispondrá de hojas de firmas para todo aquel vecino que estime oportuno adherirse a esta petición.

Por último, la alcaldesa señalaba que, en la junta de portavoces prevista para mañana martes, se va a plantear la posibilidad de realizar, en la sesión plenaria prevista para el próximo jueves, una declaración conjunta de apoyo a los colectivos de padres y al centro de salud para una rápida respuesta sobre este tema.